

Bonjour les amis !

Encore 1 fois l'épisode 4 de la saison 2 c'est 3 bonnes raisons de passer une mémorable soirée.

Le public est dans la salle, du beau monde (impossible de citer tout le monde mais croyez-moi), et de plus en plus d'aficionados de M@H se bousculent dans la petite lucarne.

Au sommaire de cette édition, une kyrielle de tours, des news, des infos, des surprises, Olivier Dequin en interview, et Benoît Rosemond en invité du soir. Cette soirée était tellement riche que nous avons largement dépassé l'horaire prévu. De mémoire d'émission, c'est du jamais vu.

Allez, c'est parti !

Générique, ouverture du rideau, jingle... Christopher tend le micro à Stéphane et pour commencer, comme il se doit votre honneur, c'est la grosse Bêtise Du Président.

Et il nous en a fait une belle cette fois-ci ! La super carte ambitieuse 2.0 ++ # B.D.P. Il avait carte blanche et remonte un trois qui tombe à pique et qu'il met du cœur à nous laisser sur le carreau.

Pour commencer, le Professeur Wonderfool entame le "Tous en scène" avec un tour coloré de mentalisme international (en anglais dans le texte) et nous signale l'arrivée dans les racks de Principia, un livre truffé de bonnes idées à ne manquer sous aucun prétexte.

C'était bien emballé et de fil en aiguille Marco Abelin dont c'est l'anniversaire (HB Marco !) se lance dans la confection et son truc de la chaussette indéchirable, moi ça me troue.

Notre ami Ali Nourra en direct de Toulon invite Olivier Dequin à l'accompagner jusqu'à las Vegas (Magic @ Home Worldwide !) à la rencontre d'un magico-joueur ; un très bel effet digne de l'as qu'est Ali puis le même Olivier nous présente "4 eg'o ric", un très beau tour (une pierre précieuse) de sa création que vous pourrez bientôt ajouter à votre répertoire. Mais Olivier nous en dira plus le mois prochain puisque ce sera notre Guest star.

Sans transition, Claude Abacus joue les faux monnayeurs et palpe le grisbi en toute impunité puis se met la bague aux doigts avec finesse dans un numéro de main à main, une suite de manipulations digitales qu'on avale sur le pouce, quant à Stéphane, il enchaîne avec un effet tout droit sorti du cerveau un peu déjanté de Simon Lovell, un tour sympathique spécial covid où tout se fait sans que le spectateur ne touche les cartes (il en a sous le bock).

Tous en scène continue avec Pourang qui nous prépare à la seconde partie de la soirée avec son invité en spécial Guest : Benoît Rosemond himself, avant de terminer cette séquence bille en tête par une expérience de passe temps musical et c'est pas du pipeau.

Mais flûte, le temps passe, il reste environ 10 minutes d'émission alors place à la seconde partie de la soirée, "le Cabinet de Curiosité" et Monsieur Benoît Rosemond sous les feux de la rampe !

Notre cher Pourang préface le débat mnémotique (y a pas d'gros mot) avec quelques vidéos des élucubrations pathogènes d'Harry Lorayne sur scène en TV show, des performances très impressionnantes avant de laisser la parole à son invité.

Benoît a généreusement tout abordé. Ses premiers souvenirs, ses débuts, son approche du contrôle de la mémoire, la mnémotechnie, la mémoire tampon, le fil d'Ariane, la mémoire vive et la mémoire ...la mémoire... ?? tiens, j'ai oublié ! Mais, bon, allez voir l'émission sur le replay, vous n'êtes pas prêt d'oublier ça.

C'était tellement passionnant qu'on en a oublié l'heure et figurez-vous qu'au lieu des 10 minutes prévues, nous avons eu droit - pour le plaisir de tous - à près d'une heure de Rosemont pur cru.

Les questions fusent de partout, tous les thèmes sont abordés sur les techniques de mémorisation, la PAO, enfin que des trucs de fous (Marco Abelin se prend la tête dans les mains et s'accompagne de Dolly Prane comme dirait le Professeur Wonderfool), et nous avons droit en prime à une foule de références, de livres et publications autour de la mémoire... mais n'oubliez pas, allez voir le replay.

Comme vous voyez, la soirée a été fantastique en tous points mais il a bien fallu mettre le point final à l'émission.

Avant de couper l'antenne, Christopher nous présente un nouveau groupe sur Facebook, le Virtual Magic Scope, l'Officiel des spectacles de magie en ligne, des pages et des pages d'infos sur les actualités magiques en France. Allez-y, c'est truffé de bons tuyaux.

Merci encore une fois à tous ceux qui ont participé et contribué à cette émission, à Stéphane pour sa présentation à Pourang pour ses intuitions à Henry pour qu'il continue à nous assaisonner de ses formidables bêtises et surtout à Christopher pour la régie et l'organisation.

Alors à la prochaine le mardi 23 mars prochain et que la magie vous accompagne !

Je ne le dirais jamais assez mais venez à la prochaine, il y a une foule de surprises qui n'attendent que vous et rendez-vous sur

<https://www.facebook.com/groups/MAH.CFI/?ref=bookmarks>

envoyez vos vidéos sur <https://forms.gle/vnx1rmp2o7TM3Zwx7>

ou via [www.wetransfer.com](http://www.wetransfer.com) parce que cette émission, c'est vous qui la faite (la fête ?).